

EL NORTE

Presume Monterrey mejora crediticia

La Tesorería municipal de Monterrey presume la mejora crediticia del Ayuntamiento, calificada por Standard & Poor's.

[Adriana Dávila](#)

La Tesorería municipal de Monterrey presumió que la calificador Standard & Poor's mejoró la puntuación crediticia del Ayuntamiento, al pasar de AA- Estable a AA- Positiva.

El Secretario de Finanzas, Antonio Martínez, señaló que la mejora se logró gracias a que desde el inicio de la Administración se implementó el programa Finanzas Sanas, en el que se trabajó en cuatro ejes; el fortalecimiento de los ingresos, la contención del gasto municipal para su priorización, la reestructuración de la deuda municipal y la reconfiguración administrativa.

"Lo más relevante es que dos años seguidos, el Municipio de Monterrey ha obtenido una mejora en su calificación financiera", dijo el funcionario.

"Hemos podido generar condiciones favorables para que calificadoras nacionales e internacionales vengan y digan: 'Monterrey es solvente con sus responsabilidades, a los compromisos que ha adquirido y los proyectos que se han planteado'".

Martínez explicó que en 2015, la Administración tenía una calificación A Positiva, es decir, dos escalones abajo.

"Ahora nos dicen que tenemos AA- con perspectiva positiva, esto significa que si continuamos con esta tendencia, que así será en términos de responsabilidad financiera, tenemos la posibilidad de mejorar aún más la calificación".

Aunque dijo que que la calificación le permite al Municipio acceder a mejores tasas para créditos, aunque aseguró que no recurrirán a ello, si no es para reestructurar la deuda que heredaron de la Administración anterior.